

# Los elegidos del parque



Esta no es una historia cualquiera, ha pasado de generación en generación hasta llegar a mí.

Cada año el 21 de marzo a la noche, en el parque Elías Regules de mi ciudad, a las 3:33 de la madrugada suceden cosas extrañas. Un grupo de jóvenes decidió ir a acampar y ser testigos de lo que allí ocurre.

Cuando ya se estaban por dormir, sintieron un silbido en melodía que se acercaba a ellos lentamente, casi se sentía como un susurro al oído, como poesía.

Algunos del pueblo suelen decir que el espíritu del escritor se manifiesta ahí ante la presencia de personas que serán de importancia en la historia del lugar.

Vieron al espectro acercarse y con mucha valentía se animaron a conversar con él, nadie nunca supo qué fue lo que les advirtió.

**Alumnos de 6to B de Escuela N° 3 "Fernán Silva Valdés" - Sarandí del Yí, Durazno.**